

聞きたいとの申し入れがあり、奥井、中沢両会員が会合に出席。当会の運動方針、経過などについて説明いたしました。鹿島の漁民、出島漁協、茨大農学部、各労組代表なども出席し、労組代表の「労組としては賃上げその他の仕事が忙しくて今まであまり考えなかつた問題ですが、今日ここで漁民の皆さんのお話を聞いて、なるほどこういう問題も大切な問題だと感じ、今後はこういう問題にも関心をもちたいと思いますのでどうぞよろしく」

というような挨拶を聞かされて、いささか、ガッカリ。

3・22 昨年9月、土浦市議会において継続審議ということになつております、「霞ヶ浦浄化に関する請願書」が、参考意見としてというたまし書きつきで採択。

参考意見としてというアイマイさはよろこんでよいのか、悲しんでいいのか？？？。

3・16 桜川清掃。桜川の河川敷に、当会のあやめ園が誕生。保立さんが苗をもつて来て植えてくれました。

例会を兼ねて、県内水面水産試験場の浜田さん

と県環境局の加瀬林さんをお迎えし、貴重なスライドや、資料の説明があり、実に勉強になりました。保立会員の八ミリは、会の行事を折にふれ写し続けたもので、当会の貴重な記録になると思います。

「霞ヶ浦水質浄化に関する請願書」を何回でもしつこく出すべきではないかという意見があり当日集まつた会員全員で賛成しました。提出にあたつては、次回は、この前のようなことがないよう、各党一名ずつ紹介議員になつてもらうことになりました。

4・15 自然を守る会だより第7号発行

4・5 昭和47・12・18日付をもつて要望書を出しました（桜川第3号参照）銭亀橋（桜川橋間の土手の自動車の通行を禁止する要望書は、昭和50年4月5日をもつて旧市内側のみ実現いたしました。

今回、銭亀橋（勾橋間、市役所側の土手に関しても請願書を提出して実現したいと思つていますので御協力のほどをお願いします。